

Servicio de Acompañamiento y presentación de Mottus. RESEÑA DE EVENTOOrganizó: Somos **Kayzen**

📅 Miércoles 29 de nov. // ⌚ 10:00h-12:00 hrs /

Sala Kayzen, Grupo Avanza, Geolit(Jaén)

Desde principios de año, **Kayzen** ha ido implementando entre sus líneas de negocio el programa o **servicio de acompañamiento** a empresas y especialmente a los empresarios y empresarias, responsables del ámbito de decisión principal de cada negocio. Es decir, poniendo foco en la persona y en la extensión a equipos y personas que los integran. La fuente y origen de este servicio la encontramos en **Javier de la Casa**, CEO de Kayzen y presidente de Grupo Avanza, en su experiencia propia, su recorrido y la posibilidad de compartirlo con quienes necesiten ese apoyo para la gestión en alguna de las áreas de empresa. Son ya media docena de empresas, de la provincia y de ámbito andaluz, las que reciben este acompañamiento. Aunque de ámbitos diversos, muchas de ellas comparten problemáticas comunes, sobre todo si nos centramos en la persona y en la gestión, en la toma de decisiones, el liderazgo o el trabajo en equipo. Un acompañamiento que puede ser puntual, intermitente o de largo recorrido, al igual que se pueden trabajar sobre diferentes áreas, para lo cual existe una amplia gama de líneas de asesoramiento y de profesionales que componen el equipo multidisciplinar que lidera el propio Javier de la Casa.

Recibiendo este acompañamiento está **Mottus**, empresa ubicada en Geolit y dedicada a la robótica y automatización industrial enfocada directamente en la mejora de los procesos productivos a través del desarrollo de proyectos con alto contenido de innovación tecnológica y a la industria 5.0. Desde su creación en 2019, Mottus está teniendo un merecido e importante crecimiento, lo que supone nuevos retos en su desarrollo. Acompañar en ese crecimiento para que no se disipen energías y se pueda centrar foco en el enorme valor añadido que tienen en el campo tecnológico es parte de la propuesta planteada por Kayzen. Este camino desemboca recientemente en un evento de presentación de recorrido y soluciones que plantea Mottus dentro de los sistemas de automatización. El pasado miércoles 29 se llevó a cabo la **“I Jornada Mottus, automatización y robotización para la industria 5.0”** en la Sala Kayzen, espacio para eventos, de la sede de Avanza, Geolit .

Al evento de presentación asistieron diez empresas de carácter industrial con cobertura en ámbito nacional y proyección internacional. De la mano de **Ramón Mancebo, CEO de Mottus**, se dieron a conocer diferentes herramientas para mejorar la productividad y la competitividad industrial, soluciones únicas e innovadoras adaptadas a las necesidades y que contemplan los últimos avances tecnológicos, así como los casos de éxito más contundentes. Prototipos basados en la detección de objetos, la aplicación de escaneo, diseño e impresión 3D, sensores de seguridad en maquinaria, o el diseño de procesos mediante algoritmo de aprendizaje automático y visión artificial, para la selección y recogida de objetos, vaciado de contenedores o empaquetado. La jornada finalizó con la visita a las instalaciones de Mottus, en el edificio Eureka, Geolit.

Buena acogida, por tanto, de esta propuesta de presentación a clientes potenciales de Mottus, junto con el refuerzo que ha supuesto el servicio de acompañamiento de Javier de la Casa y Kayzen para esa presentación. Como dice el proverbio, “si quieres llegar rápido, ve solo; si quieres llegar lejos, ve acompañado”.